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EASY BADMINTON NETZ I NET
Spiel & Spaß - auch für unterwegs!
Das VICTOR Easy-Badminton lässt sich sehr schnell und absolut einfach durch ein Stecksystem, ähnlich wie bei „Pop-Up Zelten“, auf- und abbauen. Durch die besonders  
leichte Konstruktion und die robuste Tragetasche ist es äußerst handlich und somit ideal für zu Hause und für unterwegs.  Egal ob im Garten, am Strand oder auf dem Parkplatz: 
Das VICTOR Easy-Badminton Netz garantiert tollen Spielspaß für die ganze Familie.  Durch die zwei verschiedenen Höhen (105cm und 155cm) ist es für verschiedene Sport-
starten wie z.B. Badminton und Tennis hervorragend geeignet und bietet noch mehr Abwechslung, Spaß und Bewegung!

Fun & Motion - even outdoors ! 
The VICTOR Easy-Badminton net can be assembled and disassambled very quickly and absolutely easy. It is based on a plug-in system, similar to „pop-up tents“. Ultra light-
weight construction design as well as the robust carry bag makes this net - set extremely handy. It is ideal at home or to go. Whether in the garden, on the beach or on the 
parking lot: The VICTOR Easy-Badminton net guarantees great fun and exercise for the whole family. Due to the two different heights (105cm and 155cm), it is ideal for various 
kinds of sports, such as Badminton and Tennis and offers even more variety, fun and action!

1
1 I 
Badminton Höhe
Alle 3 Stangenglieder 
zusammenstecken und die 
äußere Netznaht verwenden.

Badminton height
Stick all 3 pole parts together 
and use the external mesh 
seam.

2

2 I 
Tennis Höhe
Nur 2 Stangenglieder zusam-
menstecken und die innere 
Netznaht verwenden.

Tennis height
Stick only 2 pole parts together 
and use the inner mesh seam.
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Hier klicken und die Stange Nr. B nach 
oben oder unten bewegen, um die Höhe 
zu verstellen.

Click and move pole no.B up and down 
to change the height.

Art.Nr. 859/1/0

MINI-BADMINTON NETZ / NET
Leicht aufgebaut, egal wo!  
Das VICTOR Mini-Badminton Netz ist durch die robuste Tragetasche leicht zu transportieren und flexibel einsetzbar. Ob im Garten, am Strand oder spontan vor der Haustür, es 
ist mit wenigen Handgriffen super schnell aufgebaut.
Die drei unterschiedlichen Höheneinstellungen (107cm, 130cm, 155cm) eignen sich für diverse Sportarten, wie beispielsweise Badminton, Tennis oder auch Volleyball. Das 
VICTOR Mini-Badminton Netz ist auch ohne Bodenverankerung auf jedem Untergrund standhaft und garantiert bei jedem Wetter absoluten Spielspaß, FUN und Bewegung für 
Jedermann! 

Easy set up, no matter where! 
The VICTOR Mini-badminton net is easy to carry and flexibly applicable, because of the rugged carrying bag. Whether in the garden, on the beach or spontaneously on the par-
king area. It is built up quickly  and easy- which identifies the name of the net. The three different height settings (107cm, 130cm, 150cm) are suitable for various sports such 
as badminton, tennis and volleyball. The VICTOR Mini-badminton net is steady on any surface even without a ground anchor. 
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Hier klicken und die Stange Nr. B nach 
oben oder unten bewegen, um die Höhe 
zu verstellen.

Click and move pole no.B up and down 
to change the height.
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MINI-BADMINTON NETZ / NET
Leicht aufgebaut, egal wo!  
Das VICTOR Mini-Badminton Netz ist durch die robuste Tragetasche leicht zu transportieren und flexibel einsetzbar. Ob im Garten, am Strand oder spontan vor der Haustür, es 
ist mit wenigen Handgriffen super schnell aufgebaut.
Die drei unterschiedlichen Höheneinstellungen (107cm, 130cm, 155cm) eignen sich für diverse Sportarten, wie beispielsweise Badminton, Tennis oder auch Volleyball. Das 
VICTOR Mini-Badminton Netz ist auch ohne Bodenverankerung auf jedem Untergrund standhaft und garantiert bei jedem Wetter absoluten Spielspaß, FUN und Bewegung für 
Jedermann! 

Easy set up, no matter where! 
The VICTOR Mini-badminton net is easy to carry and flexibly applicable, because of the rugged carrying bag. Whether in the garden, on the beach or spontaneously on the par-
king area. It is built up quickly  and easy- which identifies the name of the net. The three different height settings (107cm, 130cm, 150cm) are suitable for various sports such 
as badminton, tennis and volleyball. The VICTOR Mini-badminton net is steady on any surface even without a ground anchor. 
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Art.Nr. 185910
Made in China

VICTOR Europe GmbH  
Marie-Curie-Allee 4 | 25358 Horst | Germany
Tel. +49 (0) 4126 - 9853 0 | Fax +49 (0) 4126 - 9853 299
Email: info@victor-europe.com 

www.victor-europe.com
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Art.Nr. 185930 
Made in China

 Mini-Badminton Netz Premium

Article No. 859/3/0

           International GmbH - VICTOR Haus

Robert - Bosch Str. 17 - 25335 Elmshorn - Germany

www.victor-international.com

4 0 0 5 5 4 3 8 5 9 3 0 2

flexible Höhenverstellbarkeit
flexible height adjustability

3 m

1,
55

 m

MINI-BADMINTON NETZ PREMIUM / NET PREMIUM
Hochwertiges, sehr stabiles Multifunktionsnetz für Badminton, Tennis oder sogar für Fußballtennis: höhenverstellbar! Das selbststehende Netz ist einfach 
aufzubauen und steht sicher, solide auf jedem Untergrund. Verpackt in einer praktischen Tragetasche. Ideales Kompaktnetz auch für den Schulsport ge-
eignet.

High quality, very solid multifunctional net for badminton, tennis or even football-tennis: height adjustable! The self-standing net is built up easily and 
firmly fixed on every surface. Packed in a useful carrying bag. Ideal and compact net which is also useful for school sports.

VICTOR Europe GmbH  
Marie-Curie-Allee 4 | 25358 Horst | Germany
Tel. +49 (0) 4126 - 9853 0 | Fax +49 (0) 4126 - 9853 299
Email: info@victor-europe.com 

www.victor-europe.com
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